



Luis Stinco es geólogo y cuenta con más de 25 años de experiencia en Latinoamérica logrados a partir de su paso por instituciones oficiales, empresas de servicio y compañías operadoras de la industria del petróleo y el gas. Actualmente es Director de Geociencias y Profesor del Instituto del Gas y del Petróleo de la Universidad de Buenos Aires, Profesor de la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales de la Universidad de Buenos Aires y Profesor en el Instituto Tecnológico de Buenos Aires. Asimismo es consultor y presidente de Oleum Petra. En 2008, fue presidente del VII Congreso de Exploración y Desarrollo de Hidrocarburos. Luis ha escrito libros y trabajos técnicos referidos a la exploración y caracterización de reservorios, petrofísica y reservorios no convencionales. En 2010 recibió el Primer Premio APTA Rizzuto a la mejor nota científica. En el año 2012 dio la Clase Magistral correspondiente a la Cátedra Libre Pellegrino Strobel. Asimismo, en el año 2013, recibió el Premio Konex 2013 de Ciencia y Tecnología.